



Au Mexique, ouverture d'une exposition en l'honneur du 65e anniversaire du Patriarche Cyrille de Moscou

Une exposition d'icônes et de photographies dédiée au 65^e anniversaire du Primat de l'Église orthodoxe russe a ouvert le 11 mai dans la grande salle d'exposition du Centre culturel de Toluca (état de Mexico).

Plus de 60 icônes et miniatures créées par les maîtres de l'entreprise « Sofrino » (Région de Moscou) y sont exposées. L'exposition de photos « Le patriarche Cyrille » relate les voyages du Patriarche de Moscou et de toute la Russie, illustre différents aspects de la vie de l'Église, les rencontres du Patriarche avec les dirigeants et les acteurs de la vie publique russes.

L'exposition est organisée par le gouvernement de l'état de Mexico et l'Institut de la culture mexicaine avec le soutien de la Maison russe de Mexico et la fondation « Monde russe ».

Ouvrant l'exposition, l'archevêque Antonio de Mexico, d'Amérique centrale et des Caraïbes (Église orthodoxe d'Antioche) a déclaré que les orthodoxes du Mexique entretenaient des liens étroits avec l'Église orthodoxe russe. « Nous avons accueilli avec joie la nouvelle de l'ouverture de cette exposition d'icônes, qui permettra aux mexicains de mieux connaître l'âme du peuple russe (...) Je pense que cette exposition suscitera un grand intérêt dans la société mexicaine et offrira une possibilité unique de faire connaissance avec la culturelle spirituelle russe », a déclaré l'archevêque.

L'exposition sera ouverte aux visiteurs jusqu'à mi-juin. Elle sera ensuite présentée au Guatemala et au Costa-Rica.